

LAS FERIAS DE SEPTIEMBRE, EN TORRIJOS

Los preparativos de estos días hacen presagiar una extraordinaria animación en los venideros. La gran ciudad que es Torrijos —y decimos grande no solamente por su extensión, que cada vez alcanza mayores proporciones, dada su pujante industria—, sino por el ancho corazón de sus gentes, que con renovado entusiasmo, preparan, una vez más, sus tradicionales ferias y fiestas. Estas tendrán lugar la semana entrante, o sea del 26 al 29 del mes actual.

Las ferias y fiestas del Santísimo Cristo de la Sangre, de Torrijos, son ya famosas dentro del ciclo de las ferias septembrinas, en las que, como siempre, aparte de las tradicionales atracciones, figuran el mercado de ganado y su corrida de toros.

El Ayuntamiento torrijeño ha publicado ya el programa de sus fiestas, en el cual su alcalde, señor Barthre, ha dirigido a nativos y forasteros su pregón tradicional, de que por su interés para tantos visitantes como acuder por estas fechas a esta localidad entresacamos algunas palabras:

“El pueblo de Torrijos, hidalgo siempre y dispuesto a la expansión de los nobles sentimientos humanos, celebra jubilosamente estas fiestas, acogen con viva simpatía a todos los forasteros que nos honran en su presencia al mismo tiempo que les desea una grata y agradable estancia en estos señalados días.”

Estos días, Torrijos se rodea de grandes atracciones y festejos de toda índole. Su plaza principal, donde se encuentra situado el Ayuntamiento, será uno de los sitios más concurridos, tanto por la variada iluminación como por la gran profusión de “cajones”, en los que se exhibirán toda clase de objetos más o menos tradicionales, pero siempre apetecibles por chicos y grandes.

Muy someramente podemos decir que las ferias de Torrijos vienen celebrándose desde 1868, y a través del tiempo han ido adquiriendo el renombre de que hoy disfrutan, así como el mercado viene celebrándose de más antiguo, según parece desde 1715, llegando en algún tiempo a ser el de más fama y crédito de la provincia.